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Intervención de la diputada Gladys Cortés Genchi, por un tiempo hasta de 5 

minutos para que haga uso de su derecho de réplica. 

 

 

 

 

 

La vicepresidenta Marisol Bazán 

Fernández: 

 

Se concede el uso de la palabra a la 

diputada Gladys Cortés Genchi, por un 

tiempo hasta de 5 minutos para que haga 

uso de su derecho de réplica. 

 

La diputada Gladys Cortés Genchi: 

 

Muchas gracias por su respuesta, 

Secretaria Irene Montiel. 

 

Excelente, nosotros no estamos pidiendo 

un mercado nuevo, la población de San 

Marcos es grande y efectivamente 

tenemos un mercado que tiene 

situaciones de riesgo porque estamos a 

la orilla de la carretera, donde es muy 

peligroso que la gente que va a ir a 

comprar ahí se ponga en riesgo porque 

estamos en la carretera federal, donde 

hay una bajada, una pendiente de la 

carretera y donde los trailers, o sea se ha 

estudiado ya que los trailers va a ser muy 

difícil que se detengan si pasa alguna 

persona. 

 

Efectivamente, ese es un punto. Yo no 

estoy pidiendo un mercado nuevo en el 

centro de San Marcos, simplemente 

quiero aplicar lo que el presidente de 

México ha dicho, el pueblo lo que pida. El 

pueblo lo que pida es una palabra que 

dejó un precedente y que se tiene que 

cumplir porque el pueblo quita y el pueblo 

pone y quienes gobernamos somos 

puestos por el pueblo, lo ha dicho nuestra 

Gobernadora Constitucional, la maestra 

Evelyn Cecia Salgado y yo quiero 

pedirles que revisen ese tema, que nos 

remodelen el mercado y que quiero hacer 
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un llamado a la maestra Evelyn que yo sé 

que ella nos va a tender la mano. 

 

Tengo la confianza de que nuestra 

Gobernadora es una mujer que vela por 

el pueblo de Guerrero. 

 

La felicito a todo su equipo, a CAPASEG, 

a Conagua y a todo el equipo que hoy 

vino a darnos las respuestas que el 

pueblo de Guerrero estaba necesitando 

escuchar. 

 

De mi parte muchas gracias a todas y a 

todos mis compañeros. 

 

Gracias. 

 


